

THÈME PROPOSÉ : LE BUDGET PRIMITIF

JAIME RONCHIN

Lors du conseil municipal du 10 décembre 2020, nous avons présenté et adopté le budget 2021. Mais derrière ces chiffres, quelles actions vont être mises en place ? Et bien tout d'abord, après avoir déclaré notre ville en urgence climatique, il ne s'agissait pas pour la majorité municipale de faire un effet d'annonce. Dès cette année, nous mettons en place un budget climatique. Nous investissons dans de nouvelles actions dans ce sens comme par exemple : la rénovation énergétique du patrimoine de la Ville, le lancement du zéro déchet à Ronchin, ou la création d'une brigade verte grâce au recrutement d'ASVP environnementaux.

Ce budget maintient également notre volonté de service public de qualité en continuant à financer un poste d'ATSEM par classe en maternelle, support devenu indispensable et reconnu par tous, ou bien encore en renforçant le Dispositif de réussite éducative afin d'accompagner 90 enfants dans leur scolarité et vie quotidienne.

Nous consolidons notre équipe de policiers municipaux dès cette année comme nous l'avions promis durant la campagne.

En ce qui concerne les solidarités, en cette crise sanitaire, nous n'augmentons pas les tarifs municipaux ainsi que les impôts locaux. De plus, nous travaillons pour lutter contre l'isolement des personnes fragilisées avec le CCAS. L'accompagnement vers l'emploi pour tous est proposé, avec le soutien de la Mission locale, la Maison de l'Emploi et l'Office intercommunal. Nous restons solidaires des associations culturelles et sportives : le soutien au monde associatif reste conséquent pour 2021 et de nombreux investissements sont prévus comme la rénovation énergétique de la toiture de notre halle de tennis, ou bien encore des travaux sur le traitement de l'eau et de l'air de la piscine municipale.

L'implication des citoyen·nes dans la vie de la cité est une ambition majeure de notre groupe. C'est pourquoi nous lançons le budget participatif pour que chaque Ronchino·ise puisse défendre son projet pour améliorer le Ronchin de demain.

Ce budget 2021 de l'équipe J'aime Ronchin avec Patrick Geenens constitue les bases solides d'une ville en transition sociale, écologique et citoyenne comme nous nous y étions engagés.

Groupe Majoritaire J'aime Ronchin

RONCHIN, L'ÉCOLOGIE EN COMMUN

Un budget qui n'est pas à la hauteur des enjeux des urgences climatiques, démocratiques et sociales de nos concitoyens.

Après un mandat qui a permis d'engager une dynamique et de développer des expérimentations de transitions, l'actualité nécessite de franchir rapidement une étape supplémentaire.

Il faut des actes plus forts pour réussir à relever ces défis.

C'est à présent qu'il faut agir et saisir les opportunités financières des plans de relance français et européens. La commune doit être réactive et proposer des projets ambitieux.

Nous sommes toujours dans l'attente de toutes ces initiatives concrètes.

La majorité ayant réduit notre droit d'expression au strict minimum dans cette tribune, nous estimons ne pas pouvoir nous exprimer correctement sur ce sujet au combien important. Nous vous invitons, pour retrouver nos interventions plus complètes, à aller consulter

Ronchin, l'écologie en commun

ecoloronchin.wordpress.com

facebook.com/Ronchinecologiecommun

LES RONCHINOIS·ES AUX COMMANDES

Au vu de l'urgence climatique et de la crise sanitaire et sociale, nous défendons un budget ambitieux et solidaire avec des investissements d'avenir. Or la majorité a voté son budget qui, certes évalue les impacts des décisions politiques sur le climat, mais ne consacre pas l'argent nécessaire à la transformation de notre commune. De même, pas d'effort supplémentaire pour nos concitoyen·nes les plus touché·es par la crise.

Ce budget est exactement le même que celui des années précédentes.

Nous prôtons donc désormais une réorientation budgétaire ciblée vers l'éradication de la pauvreté, la lutte concrète contre le réchauffement climatique et la protection de la biodiversité.

Retrouvez nos propositions sur Facebook @trac59790

Collectif citoyen soutenu par la France Insoumise

trac59790@laposte.net